海光る町学園

小佐々中学校だより 第9号

バージョンアップ! 小佐々中



令和6年7月3日

※バージョンアップ・・・状況に応じて、さらに発展、進化、成長すること。

6月末から7月の始め、学校公開週間として道徳公開授業等、様々な行事を行いました。 いくつかの行事の様子を紹介します。

6/27(木) 道徳公開授業

「いのち輝く強調月間」の一環として、6月27日(木)に、道徳公開授業を実施しました。生徒たちは、真剣な表情で担任の先生とともに「いのち」についての考えを深めていました。5月31日の「いのちを見つめる」講話から約1カ月の「いのち輝く」強調月間。仲間や先生方と、「いのち」や「心」について、見つめることができました。校訓である「信愛」、「お互いを認め信じ合う心」をこれからも大切にしてほしいと思います。













6/28(金)佐世保空襲平和学習

6月29日(土)は、79年前、多くの尊い命が犠牲となった、佐世保空襲の日です。前日の28日(金)4校時目に、佐世保空襲についての学習、朗読紙芝居「赤い靴」の動画視聴の後、平和への祈りをこめた標語を作成しました。

本校では、本年度設定した人権・平和教育の年間テーマ「LOVE & PEACE ~命を大切に~」 に迫るため、これからも計画的に人権・平和教育を行っていくこととしています。

7/1(月) 生徒総会

7月1日(月)、生徒総会が行われました。生徒総会は、生徒会の活動計画や生活の諸問題について討議決定することで、自治(自分たちのことを自身で処理し治める)の力を高めることを大きな目的としています。

生徒たちは、活動計画や予算案、学校生活の改善などの議案に対して、熱心に討議を行いました。これを



機に、生徒一人一人が、学校生活を自分たちの手でもっと充実させるために、どのように改善したら よいかを考え、行動に移していってほしいと思います。